

OUI À LA PRÉSERVATION DU NOM DE L'ÉCOLE SAINT-PIERRE CLAVER

RICHARD OUELLET

SAMUEL DE CHAMPLAIN a gagné. Grâce à la pression populaire, le pont ne changera pas de nom (voir p. 16). Depuis la fondation de la Société d'histoire en 2006, nos membres se sont toujours mobilisés pour préserver les noms à saveur historique, en commençant par l'avenue du Parc (voir bulletin automne 2006, p. 7).

PUIS, demi-victoire lors de la saga des écoles Saint-Jean-Baptiste et Jean-Jacques Olier, que la CSDM a voulu renommer par le soporifique « Au pied de la Montagne ». La présidente d'alors, Diane de Courcy, nous avait



L'école Saint-Pierre Claver

promis, lettre à l'appui, que tout futur changement toponymique des écoles ferait l'objet de consultations. Hélas! L'école Saint-Louis, rappelant le nom du village d'époque, devient l'école Robert-Gravel.

MÊME DILEMME pour l'école Saint-Pierre Claver que certains parents voudraient effacer de notre mémoire... Gabriel Deschambault, membre de la SHP a écrit que « cette école construite en 1924, voisine de l'église Saint-Pierre-Claver, s'inscrit dans la tradition où l'école principale d'un secteur prenait souvent le nom de la paroisse de qui elle relève ».

N'EFFAÇONS pas de notre mémoire tous ces noms qui rappelleront aux générations qui nous suivront l'histoire de notre quartier.